

メイトルのつばやき No.10



《 イスラエルの夏 》

みなさんこんにちは！

これから暑い季節がやって来ます。お元気ですか？夏の暑さに負けないでくださいね。

イスラエルの夏はどんな気候なのでしょう？今回はイスラエルの夏についてお話したいと思います。イスラエルの夏は6月から9月末までです。温度は、イスラエルと日本の間に大きな差はありません。地方によって温度に多少の差はありますが、全国平均温度は約30度です。しかし、死海の辺りやイスラエルの最南端の町、エイラットでは、温度が約40度です。

一方、イスラエルの首都、エルサレムでは、8月になると、夜は少し涼しくなります。そして、イスラエルの沿岸は湿度がとっても高く、汗で体がベタベタします。イスラエルは夏の間、雨が全く降りません。そのため、イスラエルのあちこちは、どこも黄色い草のじゅうたんで覆われています。

日本の場合は、夏にも雨がたくさん降るので景色は緑豊かです。雨のない夏に慣れている私は初めて日本に来た時ととてもびっくりしました。「あら、夏でも家を出る時傘をもたなくてはならないんだ！」

イスラエルの子どもたちは夏季が大好きです。2ヶ月間の夏休みが始まるからです。7月と8月の間、子どもたちは学校に行かないのでとても嬉しくて楽しい時間を過ごします。親は2ヶ月間もの長期休暇を取ることができないので、多くの子どもたちはサマーキャンプに参加します。キャンプの種類はたくさんあります。子どもたちは好きなキャンプを選ぶことができます。たとえば、スポーツ、科学、英語、美術などです。最近、日本文化のサマーキャンプがあります。

そして、多くの高校生は、お金を貯めるため、

夏休みの間いろいろなアルバイトをします。また、イスラエルの人たちは、夏の期間、プールか海に行くのを好みます。地中海沿いには美しい



美しい浜辺が広がっており、たくさんの人たちが海水浴や日光浴を楽しんでいます。子どもたちは海の砂でいろいろなものを作ることが大好きです。

私は子どもの頃、砂で美しい宮殿を作るのが一番大好きでした。二人の姉妹と一緒に宮殿を作り

ながら、王女たちを想像するのです。今でも貴重な思い出です。

イスラエルの人たちの一番人気のあるビーチゲームは「マトコット」と呼ばれるものです。木製の特別なラケットを使うテニスみたいなゲームです。それを海岸で遊ぶ人々が多いです。散歩する人たちは、そのゴムボールが突然飛んでくるのに注意しなければなりません。



夏季は多くの家族が旅行へ出かけます。人気の旅行は二つあります。

一つはイスラエルの北部地区に位置するキネレト湖に数日間キャンプすることです。その時、普通はテントで寝たり、料理をしたり、湖で泳いだり一緒に楽しい時間を過ごします。

二つ目はイスラエルの最南端の町エイラットの様々なホテルで数日を過ごします。その時、ホテルのプールで泳いだり、いろいろな活動に参加したり町を散歩します。また、ある家族は約一週間の海外旅行へ出かけます。

夏の間、イスラエルでは日本と同じように多くの楽しいイベントが行われています。たとえば、ストリートシアターフェスティバル、音楽祭、芸術祭、コンサート、映画の上映などです。

そして、多くの結婚式が行われています。イスラエル人は特別なオープンガーデンで結婚式とウェディングパーティーを行ないたいので、夏季に結婚式をあげるカップルがとても多いです。また、夜になると、多くの人たちはビーチ沿いの喫茶店、パブなどで冷えたビールを飲んだり、アイスクリームを食べたりします。

イスラエルの夏は、どの年代の人にとってもリラックスできる楽しい季節です。また、家族や友人たちと貴重な思い出を作る季節でもあるのです。

八百津町の皆さんもぜひ夏を楽しくお過ごしください

メイトルさんへの質問は
meital@town.yaotsu.lg.jp
までどうぞ！